

Reventin-Vaugris

Le conseil municipal d'enfants entre en fonction

Le Dauphiné Libéré -



Le nouveau conseil municipal d'enfants tiendra sa première réunion de travail début février. Le DL/D. Josset

Lors de la cérémonie des vœux à Reventin-Vaugris, Édith Ruchon, maire, a présenté le tout nouveau conseil municipal d'enfants (CME). À cette occasion, ces jeunes écoliers, qui rentrent officiellement en fonction, se sont vus remettre symboliquement leur écharpe tricolore. Ce CME a été élu en fin d'année par et parmi les enfants de l'école. Leur première réunion de travail est programmée pour début février. Deux adjointes au maire, Katy Camus et Fanny Gatet, en seront les principales animatrices.